
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  103/2016 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidade de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, 

solicitando de Sua Excelência entendimentos  junto à Secretaria Responsável, visando 

informar a esta Casa de Leis, quando será feita a sinalização dos pontos de 

ônibus do Bairro Nova Jaguariúna. 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os moradores do bairro citado têm reclamado que devido a falta de           

sinalização dos pontos, os motoristas dos ônibus param em qualquer lugar, causando 

transtornos aos moradores que utilizam do transporte. 

Acredito que tão logo esta propositura seja atendida, pois trará 

tranquilidade aos nossos munícipes por se tratar de segurança de trânsito. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 29 de setembro de 2016.  

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de outubro de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

            

    

 


